

# 六厩産廃処分場計画の動向



発行：六厩産廃処分場対策委員会

日々、寒さも厳しくなり冬らしくなってきた今日この頃ですが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。10月より「六厩クリーンセンター最終処分場整備計画」の動向について住民の皆様にお伝えするため書面により委員会の活動を報告させていただくこととしました。

皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

◎高山市長 田中 明氏が六厩産廃処分場計画地を視察しました。

その後、六厩産廃処分場対策委員他、関係者との面談を行いました。

日時:令和6年12月6日(金)15:10~16:30 場所:ケベックの森別荘地内/六厩地区集会場

参加者:六厩産廃処分場計画対策委員(荒川志信、清水克敏、梅野明秀、斎藤則行、三島逸夫)

住民 櫻本千遥、高山西商工会長 森下和也、まちづくり協議会 中田良則、松浦啓司、  
高山市長、平戸市議会議員、中箴市議会議員、他高山市職員

- ・高山市長は初めて現地を訪れ、「このように近くに出来るのか？」と驚いてみえました。隣接する別荘に在住の方とも話され、現地の声を重く受け止めて頂きました。
- ・視察後、六厩公民館にて六厩産廃処分場計画対策委員会、関係者と面談を行いました。そもそもの立地がいか「適地ではない」事、産廃処分場があらゆる方面で地元高山市にとって害悪になる事を、高山市長にお伝えし理解を求めました。高山市長は、地域の事情を理解しない業者によってこれまで積み上げてきた大切な物がないがしろにしてはいけない、市長として改めて訴えていかなければならない、と話されました。



- ◎高山市議会において、平戸芳文市議会議員が六厩産廃処分場に関する一般質問を行いました
- ・令和6年12月10日(火)の高山市議会において、平戸芳文市議会議員が六厩産廃処分場計画についての一般質問を行いました。事業者の動きや県の手続き、対策委員会提出の要望書、議会の県知事への意見書提出についての対応などについて市の考えを求められました。また、12月6日に市長が産廃処分場計画地を視察された件に触れ、高山市長の意見を尋ねられました。

[その他]

- 庄川漁業協同組合・庄川沿岸漁業協同組合連合会(富山県)連盟による「要望書」の提出について
- ・令和6年12月25日(水)に、庄川漁業協同組合、庄川沿岸漁業協同組合連合会との連名による、六厩産廃処分場建設に反対する要望書を、岐阜県(副知事)に提出する予定です。

(参考)岐阜県 HP「事業概要・六厩グリーンセンター最終処分場整備事業(仮称)」

環境影響評価審査会(第1回～第3回)についての資料・議事録のほか、「令和6年11月15日 審査会意見」、「令和6年11月19日 知事意見書」が掲載されています。

<https://www.pref.gifu.lg.jp/page/373942.html>



(紹介)世界遺産白川郷庄川の水源地向の産廃処分場の建設を反対します。

(六厩産廃処分場の建設反対のオンライン署名活動)

<https://www.change.org/>

(注)PCの場合、注目ピック→(政治)の中にあります。

携帯でQRコードを読んだ場合は、直接サイトを開けます。



是非、反対の署名にご協力ください。